



Un gigantesco display ha sido colocado en la fachada del teatro Nacional anunciando el debut del sensacional cantante español Pablo del Río que está señalado para el 8 de diciembre. Por la categoría del artista que es la revelación más grande del cancionero popular español en los últimos años, al plé del mismo fué tomada esta foto en la que aparecen los señores Mariano Orejón, representante y apoderado de Pablo del Río que vino expresamente a Cuba para ultimar los detalles del contrato mediante el cual actuará el artista en el teatro Nacional y en Escuela de Televisión, Eladio Vázquez Ferro, Presidente de la Sección de Inmuebles del Centro Gallego de la Habana, Heliodoro García que ha tramitado las actuaciones de Pablo del Río, y Roberto Rodríguez.

*Nov 26/53* *Aranc*



PATRIMONIO DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR DE LA HABANA